



BIRO PERJALANAN UMUM

**PT. SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY Tbk.**

LICENSE : 43/D.2/BPU/IV/79



Nomor : 077/STTI-XI/2020  
Lampiran : 1 Berkas  
Perihal : Balasan Surat Bursa No. S-02842/BEI.PPU/05-2020

Jakarta, 13 November 2020

Yth. Direksi PT. Bursa Efek Indonesia  
Gedung Bursa Efek Indonesia lantai 4  
Jl. Jend Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

U.p: Ibu Vera Florida  
PH Kadiv Penilaian Perusahaan 2 BEI

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut :

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY TBK  
Bidang Usaha : Biro Perjalanan Wisata  
Telepon : 021 5213056  
Faksimili : 0215213066  
Alamat surat elektronik (e-mail) : [sonatopas@stti.co.id](mailto:sonatopas@stti.co.id)

1	Tanggal Kejadian	13 November 2020
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Dampak Pandemi Covid-19.
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Menanggapi surat nomor S-02842/BEI.PPU/05-2020 perihal permintaan penjelasan terkait dampak pandemi COVID-19.
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak Kegiatan Operasional : Penurunan pendapatan</p> <p>Dampak Hukum : Tidak ada</p> <p>Dampak Terhadap Kondisi Keuangan : Entitas anak harus memenuhi kewajiban dalam hal pembayaran operasional misalnya sewa, listrik, gaji karyawan, konsesi dan lain-lain.</p> <p>Dampak Kelangsungan Usaha : Kami akan menyampaikan kembali bila ada dampak kelangsungan usaha yang berhubungan dengan pandemi COVID-19.</p>



BIRO PERJALANAN UMUM

**PT. SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY Tbk.**

LICENSE : 43/D.2/BPU/IV/79



5	Keterangan lain-lain	Keterbukaan informasi ini kami sampaikan atas penyesuaian operasional toko yang berlokasi yang sudah dijelaskan diatas.
---	----------------------	---

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami mengucapkan terimakasih.

PT Sona Topas Tourism Industry Tbk

**P.T. SONA TOPAS**

TOURISM INDUSTRY Tbk

Jakarta - Indonesia

Ir. Wong Budi Setiawan

Corporate Secretary

Tembusan:

Yth. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa OJK

Yth. Direktur Utama PT. Bursa Efek Indonesia

Yth. Kepala Eksekutif Pengawas pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan

# Permintaan Penjelasan Terkait Dampak Pandemi COVID-19 Periode Juli 2020

ID tanggapan
1067

## Profil

Kode>Nama Perusahaan Tercatat
SONA - PT Sona Topas Tourism Industry Tbk. [A648]

## Pertanyaan

Dalam rangka memperoleh informasi terkini mengenai kondisi operasional dan kinerja keuangan Perseroan, maka Bursa memandang perlu meminta penjelasan atas hal-hal sebagai berikut:

Bagaimana kondisi kelangsungan usaha Perseroan saat ini?
a. Terganggu oleh Covid-19 [A1]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada <b>penghentian dan/atau pembatasan</b> operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak?
Ya, berdampak pada penghentian operasional sebagian [b]

Berapa lama perkiraan jangka waktu penghentian/pembatasan operasional?
> 3 bulan [c]

Agar dijelaskan lebih lanjut rincian jenis kegiatan yang mengalami penghentian dan/atau pembatasan operasional Perseroan dan/atau Entitas Anak (misalnya: segmen usaha yang terhenti, bisnis unit yang terhenti, lokasi kegiatan usaha yang berhenti, dll)
<i>Contoh: Pada perusahaan A terdapat penghentian operasional pada bagian pengepakan yang berlokasi di kota X.</i>

Toko Entitas anak PT. Inti Dufree Promosindo (Jl. By Pass Ngurah Rai Bali) mengalami penutupan sementara mulai tanggal 28 Maret 2020.
Untuk Toko yang ada di bandara airport baik melalui entitas anak PT. Inti Dufree Promosindo dan PT. Karya Prima Unggulan mengalami penyesuaian jadwal operasional sementara seiring dengan jadwal operasional dari PT. Angkasa Pura.
Penutupan dan Penyesuaian ini akan dievaluasi tiap minggu sesuai perkembangan situasi pandemi Covid-19 ini.

Seberapa besar <b>kontribusi pendapatan</b> dari kegiatan operasional yang terhenti dan/atau mengalami pembatasan operasional tersebut terhadap total pendapatan (konsolidasi) tahun 2019
> 75% [d]

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:
a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):
[Per 31 Desember 2019][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]
1362

Terkait tenaga kerja yang terdampak Pandemi Covid-19, agar dijelaskan:

a. Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap):

[Saat ini][Jumlah karyawan (tetap dan tidak tetap)]

888

[Jumlah karyawan di PHK][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]

0

[Jumlah karyawan yang terdampak dengan status lainnya (contoh: pemotongan gaji, penyesuaian shift/hari/jam kerja, dll)][Kondisi karyawan periode Januari 2020 hingga saat ini]

888

Agar dijelaskan lebih lanjut mengenai bentuk dampak dengan status lainnya terhadap karyawan tersebut:

Pemotongan gaji, penyesuaian jam kerja dan hari kerja.

Seberapa besar perkiraan perubahan total pendapatan (konsolidasi) untuk periode terkini di tahun 2020 (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang sama di tahun 2019?

penurunan total pendapatan > 75% [d]

Seberapa besar perkiraan perubahan laba (rugi) bersih (konsolidasi) untuk periode terkini di tahun 2020 (dapat menggunakan proforma) dibandingkan periode yang sama di tahun 2019?

penurunan laba bersih > 75% [d]

Perkiraan total pendapatan dan laba (rugi) bersih yang digunakan Perseroan di atas berdasarkan:

Periode yang berakhir per 30 Juni 2020 dibandingkan 30 Juni 2019 [c]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **pemenuhan kewajiban keuangan jangka pendek** yang terkini Perseroan dan/atau Entitas Anak (Utang Usaha, Utang Bank/Lembaga Keuangan, Kupon dan/atau Pokok Obligasi, MTN dll)?

Ya, berdampak pada pemenuhan kewajiban pokok utang saja [b]

Berapa perkiraan nilai kewajiban jangka pendek yang terdampak sebagaimana yang telah dinyatakan pada poin di atas?

Nilai kewajiban disajikan dalam satuan penuh dan mata uang yang dipilih disesuaikan dengan mata uang yang digunakan dalam penyajian Laporan Keuangan

IDR [A1]

nilai kewajiban

96445240707

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti gugatan pailit/PKPU terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti pembatalan kontrak material terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material seperti somasi atau tuntutan hukum karena wanprestasi terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Tidak [A2]

Apakah Pandemi Covid-19 berdampak pada **Permasalahan hukum** yang bersifat material selain 3(tiga) dampak di atas terhadap Perseroan dan/atau Entitas Anak?

Tidak [A2]

Bagaimana strategi/upaya Perseroan dalam mempertahankan kelangsungan usaha di tengah kondisi Pandemi Covid-19?

Efisiensi dari semua biaya operasional, dengan cara melakukan negosiasi ke pihak ke-3.